

1. INDRE-ET-LOIRE
2. Commune
3. Saint-Cyr-sur-Loire
4. Brice Bénard et Claude Jaume qualifiés pour l'Europe

# Brice Bénard et Claude Jaume qualifiés pour l'Europe

Publié le 19/03/2019 à 04:55 | Mis à jour le 19/03/2019 à 04:55

◦ SAINT-CYR-SUR-LOIRE



Brice Bénard (à droite), Claude Jaume (2e, à gauche) et deux amis d'Albi (Tarn), membres également de l'équipe de France au dojo de Limoges (Haute-Vienne). © Photo NR

Limoges a été ce samedi 16 mars le lieu de rencontre des meilleurs techniciens du judo et judo-jitsu français. En effet, les compétiteurs se sont affrontés lors du championnat de France de kata qui sert de base de qualification pour le championnat d'Europe. Le champion de France est qualifié directement au niveau européen, pour les autres places la fédération se base sur les différents tournois de qualification du circuit national et des tournois UEJ.

Brice Bénard et Claude Jaume du club de Saint-Cyr-sur-Loire ont une nouvelle fois conservé leur titre national et seront aux Îles Canaries au mois de juillet prochain pour représenter les couleurs de la France. En fonction de leur résultat, la fédération française décidera de leur sort pour une qualification pour le championnat du monde début septembre 2019 en Corée.

Retour « presque » en force et en forme en équipe de France pour Claude Jaume qui a subi après son dernier championnat d'Europe en mai 2018 une opération chirurgicale lourde qui l'aura éloigné des tapis de compétition pendant six mois et privé aussi du championnat du monde de Cancun.

Le tournoi international de Montpellier remporté devant les Suisses fin janvier était un premier encouragement. La reprise en compétition s'est faite avec très peu d'entraînement mais avec beaucoup d'expérience. Huit médailles des championnats d'Europe ont déjà été rapportées au club de Saint-Cyr-sur-Loire, l'aventure continue...